



Circulares FEMPEX

Campaña de recogida de la aceituna 2017

11 de Octubre

Estimado/a amigo/a:

Ante el inicio de la campaña de recogida de la aceituna, y tras la reunión mantenida en la Delegación del Gobierno para tratar esta cuestión, por la presente te recuerdo la necesidad de disponer de locales para los decomisos que pueda realizar la Guardia Civil en los distintos municipios de Extremadura.

Fdo.: Francisco Buenavista García.
Presidente

FEDERACIÓN DE MUNICIPIOS Y PROVINCIAS DE EXTREMADURA
